
5 Pièces

126 m²

Réf. 3312170

995 000 €

Morzine
Maison à vendre (74110)
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Un magnifique chalet indépendant de 4 chambres à coucher au cœur

de  Montriond.  Le  chalet  offre  des  vues  panoramiques  incroyables

depuis la grande terrasse avec une exposition sud-ouest.Montriond est

un  superbe  village  situé  littéralement  à  côté  de  Morzine.  Le  centre  de

Montriond  n’est  qu’à  20  minutes  de  marche  du  centre  de  Morzine  et

est également desservi par un service de bus gratuit. Montriond est un

centre  prospère  avec  ses  propres  bars,  restaurants  et  un  petit

supermarché.Le chalet a été construit en 2012 par un promoteur local

bien connu dans la région. Il offrira à tout acheteur ...

A wonderful detached 4 bedroom chalet in the heart of Montriond. The chalet has

amazing  panoramic  views  from  the  large  terrace  with  a  South  West  exposition.

Montriond is a great village literally next to Morzine. Central Montriond is just a 20

minute  walk  into  the centre  of  Morzine  and is  also  linked with  a  free  bus service.

Montriond  is  a  thriving  centre  with  its  own  bars,  restaurants  and  a  small

supermarket.The chalet was built in 2012 by local developer that is well known in

the  area.  It  will  offer  any  potential  purchaser  a  superb  family  home  and  is  in

immaculate condition. There was a lot ...

SAVILLS
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